

BOLETÍN DE PRENSA No. 518 ->>

Autonomía en la UAA le ha permitido ser una institución punta de lanza en la generación de conocimiento, vanguardista y que en su cotidianeidad refrenda su compromiso por incidir positivamente en la población.

El 22 de noviembre de 1942 se publicó decreto que otorgaba autonomía al Instituto de Ciencias de Aguascalientes, precedente de la UAA.

La autonomía universitaria es un tema crucial de las instituciones, que permite ejercer una voz ética y reflexiva en momentos críticos, pues a pesar de que este modelo se ha construido y consolidado a través de la historia, continúa siendo común que diversos actores traten de intervenir en las universidades para minar su facultad de autodeterminación; por ello debe ser defendida permanentemente por su comunidad actuando con independencia ante intereses coyunturales; así lo señaló el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González.

En su mensaje con motivo del 75 aniversario de la publicación en el Periódico Oficial del decreto que cristalizó la autonomía al Instituto de Ciencias de Aguascalientes, predecesor de la UAA; Avelar González manifestó que las facultades otorgadas por esta garantía constitucional, le ha permitido a la UAA ser una institución punta de lanza en la generación de conocimiento, vanguardista y que en su cotidianeidad refrenda su compromiso por incidir positivamente en la población.

Por otro lado, expuso que la autonomía universitaria obtiene sentido cuando se ejerce con una absoluta responsabilidad social, pues es la sociedad misma la que otorga las funciones y explica la existencia natural de la universidad, por ello las instituciones de nivel superior en el país deben revalorar y reflexionar sobre esta garantía para intervenir y aportar benéficamente en los sectores más vulnerables, y así contribuir a la conformación de un entorno digno y armónico.

El rector hizo un llamado a la comunidad universitaria a reconocer a la autonomía universitaria como un valor social que ha permitido la capacidad de autogobierno y autogestión, el diseño de sus planes de estudios y la estructura curricular, así como la implementación de metodologías de evaluación y desempeño a su personal académico, administrativo y estudiantil.

Finalmente señaló que la Autónoma de Aguascalientes continuará su labor esencial de brindar a una educación de calidad, la divulgación de la ciencia y la tecnología, así como extendiendo la cultura y las expresiones artísticas mediante la consolidación de su calidad, priorizando los aspectos académicos y estructurales de la Institución.

A 75 años de autonomía en su historia, UAA hace un llamado a la comunidad a reconocer esta garantía como valor social

